

Conmemoración del Bicentenario de la Batalla de Ayacucho: 200 Años de Libertad y Gloria

El 9 de Diciembre no solo se celebra una victoria militar, sino la libertad de un continente, gracias al arrojo y valentía del Ejército Libertador liderado por el General José María Córdova.

En una solemne eucaristía realizada en la Catedral Basílica Metropolitana de Nuestra Señora del Rosario, se dio inicio a la conmemoración del Día de la Infantería Colombiana honrando al santísimo y destacando a los soldados del Batallón Ayacucho, quienes representan con honor y valentía a esta gloriosa arma de la Divisa Roja, en el departamento de Caldas.

En esta celebración se rindió homenaje a la historia, el sacrificio y entrega, honrando a los próceres escribieron la historia de una nación libre y soberana y en continuación a este legado, más de 1000 soldados del Batallón Ayacucho, cuidan y protegen al departamento de Caldas.

El señor General en uso de buen retiro, Manuel Gerardo Guzmán Cardozo, con emoción de soldado del Ejército, recitó el brindis de la infantería: «brindo por el rojo de tu bandera que me acompaña cuando avanzó en la jornada, por el brillo de tus armas doradas y por la gloria que en el cielo espera».

Durante el evento algunos suboficiales y oficiales activos y en uso de buen retiro recibieron la medalla del bicentenario de esta contienda victoriosa, exaltando la misión que cumplen como soldados de infantería. Asimismo el señor Gobernador de Risaralda, Juan Diego Patiño, reconoció el trabajo que las tropas realizaron durante el presente año.

La ceremonia contó con altos mandos del Ejército Nacional, oficiales, suboficiales y familiares quienes acompañaron este significativo acto que refuerza la misión del Batallón Ayacucho al servicio de la patria.